



Invitación a presentar prototipo de ventilador mecánico

Estimados agremiados,

Como es de su conocimiento, estamos en la víspera de un momento sin precedentes en el ámbito de la salud ante la pandemia del COVID -19, en la cual se presentan casos con complicación respiratoria y se necesita equipo médico especializado, como ser respiradores artificiales o ventiladores mecánicos para salvar vidas.

Como una contribución del CIMEQH en estos momentos de emergencia médica mundial y conocedores de la situación en que se encuentra nuestra patria, consideramos que es el momento oportuno para que podamos solidarizarnos con el pueblo hondureño, haciendo eco de los principios contenidos en la Ley Orgánica del CIMEQH.

En virtud de lo anterior se extiende cordial invitación a los ingenieros miembros de nuestro colegio, con identificación de solidaridad y voluntariado para que a través de sus conocimientos puedan diseñar un prototipo de un ventilador mecánico, luego se pondría en operación con el objetivo de poder captar la atención de aquellas empresas o grupos que pudiesen patrocinar la fabricación masiva.

Por tratarse de una emergencia y para poder contar con esta herramienta médica, se ha considerado que las propuestas del diseño prototipo fuesen presentadas a más tardar el próximo jueves 02 de abril de 2020, para compartirlas con el grupo promotor de esta iniciativa. Para coordinar la entrega del prototipo y para más detalles e información sobre esta iniciativa, pueden contactarse a las siguientes direcciones de los correos electrónicos: rafaelbaide@me.com y nelbeth3@yahoo.es.

Tegucigalpa MDC, 28 de marzo de 2020